



LOMBA LARI 3K KORMAN MERGANGSAN

# Khefas dan Zaszqia Rebut Juara

**YOGYA (KR)** - Gelar juara berhasil direbut dua pelari muda potensial, Khefas Damar dan Zaszqia Idelia dalam Lomba Lari 3K Pelajar Kota Yogya yang digelar Koordinator Olahraga Kemantren (Korman) Mergangsan, Minggu (6/11). Khefas tampil sebagai yang tercepat di kelompok putra, sedangkan Zaszqia menjadi juara untuk putri.

Dalam lomba kemarin, Zaszqia yang merupakan pelajar SMPN 13 Yogya menjadi juara usai mencatatkan waktu tercepat, 9 menit 30 detik. Catatan waktu tersebut hanya berselisih 1 detik dengan pelari peringkat kedua, Zahra Amalia T dari SMAN 4 Yogyakarta yang menorehkan waktu 9 menit 31 detik.

Sedangkan untuk peringkat ketiga ditempati Annisa Puspita T dari SMPN 8 Yogyakarta yang mencatatkan waktu 9 menit 35 detik. Untuk peringkat keempat dan kelima di ajang ini ditempati pelari, Renata Sofi dari SMPN 13 Yogyakarta dengan catatan waktu 9 menit 40 detik, dan Asya Sadia dari SD Muhammadiyah Suryowijayan dengan waktu 9 menit 51 detik.

Sedangkan untuk kelompok putra, Khefas yang merupakan pelajar SMPN 2 Yogyakarta menjadi yang

tercepat dibandingkan lawan-lawannya. Pada peringkat kedua ditempati Yosafat Chevenco dari SMP Maria Imaculata, disusul M Altaf dari SMP IF 2 di posisi ketiga. Untuk peringkat keempat dan kelima ditempati Gilang E dari SMPN 13 Yogyakarta dan Bima Birawa dari SMPN 14 Yogya.

Menurut Ketua Panitia Lomba, Drs Nuri Hartana kepada *KR* Senin (7/11),

kegiatan ini diikuti 110 peserta dari Kota Yogya. Ajang ini ditujukan untuk memberikan sarana kompetisi bagi atlet-atlet lari muda potensial di Kota Yogya untuk menunjukkan kemampuannya dalam ajang lomba lari.

Selain itu, ajang yang digelar bersamaan festival olahraga tradisional ini diharapkan bisa memunculkan potensi-potensi atlet atletik sejak mereka di usia muda. "Ini sangat berguna bagi pembinaan olahraga, khususnya atletik. Karena pesertanya masih muda-muda dan ini bisa kami jadikan bibit-bibit atlet kedepannya," jelas pria yang juga menjadi Ketua Pengkot PASI Yogyakarta ini.

Sementara itu Mantri

Pamong Praja Mergangsan, Pargiat SIP mengatakan, ajang ini adalah agenda tahunan yang digelar oleh Korman Kemantren Mergangsan. Ajang lari 3km ini dilaksanakan bekerja sama juga dengan Kormi Mergangsan dalam rangka Festival Olahraga Tradisional dan Senam Bugar Bersama.

Sementara itu Wakil Ketua Umum (WKU) II KONI Kota Yogyakarta, Danardono MOR mengatakan, sebagai induk organisasi olahraga prestasi di Kota Yogya, pihaknya sangat mendukung agenda lomba lari 3K tersebut. Pasalnya, ajang ini sangat baik untuk mencari bibit atletik, sekaligus mencari bibit-bibit atlet lainnya. **(Hit-d**



KR-Istimewa

**Para pemenang berfoto bersama usai menerima hadiah Lomba Lari 3K Kemantren Mergangsan.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 07 Oktober 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005